

ANTI-AGE

MAGAZINE

Successful Aging

25 experts vous conseillent
Advice from 25 experts

**TENSOR THREADS
ON THE NOSE**

**LES FILS TENSEURS
POUR LE NEZ**

**RÉGÉNÉRER
LA PEAU AVEC
LES STIMULATEURS
COLLAGÉNIQUES
SKIN REJUVENATION
WITH COLLAGEN
STIMULATORS**

**NOS LIEUX
INCONTOURNABLES
OUR MUST-VISIT
PLACES**

**SONDAGE EXCLUSIF
TOLUNA HARRIS
INTERACTIVE**

**EXCLUSIVE
SURVEY
TOLUNA HARRIS
INTERACTIVE**

**LONGEVITY MEDICINE
LES MÉDICAMENTS
DE LA LONGEVITÉ**

Dossier / Special Body-Contouring

Janvier, Février, Mars 2024
January, February, March 2024

#53

M 05492 - 53 - F: 4,90 € - RD



DREAM ARGAN PARIS

L'ÉCLAT PUR ET NATUREL D'UNE HUILE D'ARGAN D'EXCEPTION

THE PURE AND NATURAL RADIANCE OF AN EXCEPTIONAL ARGAN OIL

En 2019, lorsque Farid Bejaoui, fondateur de la marque Dream Argan Paris, entreprend de concevoir une Huile d'Argan cosmétique d'exception, il est surpris par le discours de nombreux acteurs du marché. Si tous revendiquent l'excellence de leurs produits, aucun ne peut prouver sa qualité par des critères véritablement fiables et rigoureux.

In 2019, when Farid Bejaoui, founder of the brand Dream Argan Paris, decided to create an outstanding cosmetic argan oil, he was surprised by the reaction of many of the market's stakeholders. Though they all demanded excellent products, none of them could prove the products' quality with trustworthy and stringent criteria.

TRADITION ET RESPECT DE L'ENVIRONNEMENT

Il aura fallu cinq années de recherche pour que Dream Argan élabore cette Huile Vierge Extra qui se distingue des autres acteurs du marché en garantissant cette qualité exceptionnelle à l'aide d'un certificat établi à chaque production.

Chaque goutte d'huile est extraite selon un procédé ancestral de fabrication basé sur une pression hydraulique à froid, non torréfié.

Ainsi les propriétés naturelles des amandons de l'Arganier minutieusement triés et sélectionnés sont préservées. Cette approche respectueuse de

l'environnement s'inscrit dans une démarche éthique, reflétant l'engagement de la société envers une cosmétique bio durable.

UN CONCENTRÉ D'HUILE D'ARGAN PUR ET NATUREL

Pour attester de cette qualité unique, Dream Argan Paris s'est adossé à un laboratoire français reconnu pour son expertise en analyses d'huiles naturelles. A chaque production, un certificat est ainsi délivré. Cette huile se distingue par sa concentration remarquable en vitamine E et transcende les normes en excluant tout ajout d'acides artificiels. Ses bienfaits multifonctionnels sont ainsi préservés.

UNE ODYSSEE DE SANTÉ EN TROIS ÉTAPES

Dream Argan Paris propose un rituel de beauté en trois étapes, offrant une expérience sensorielle et thérapeutique complète. L'huile pour le corps, les cheveux et les ongles ouvre la voie à une hydratation profonde et à une protection contre les agressions extérieures. Le sérum, concentré de bienfaits anti-âge, allie les pouvoirs régénérants de l'huile d'Argan aux vertus de la vitamine E. Enfin, le savon, véritable écrin de pureté, complète ce rituel en douceur.

Dream Argan transcende les frontières de la cosmétique conventionnelle. Au-delà de ses produits exceptionnels, elle incarne une philosophie : célébrer la nature, préserver les traditions et créer une expérience holistique où la beauté, la pureté et la santé ne font qu'un. ●

Tradition and respect of the environment

It took five years of research for Dream Argan to produce this Extra Virgin Oil, which stands out from other key products on the market because its exceptional quality is guaranteed with a certificate, issued for every batch. Every drop of oil is extracted according to an ancestral procedure, unroasted and cold-pressed using hydraulic pressure. This way, the natural properties of the carefully-selected argan tree kernels are preserved. This eco-friendly approach ties in with the company's ethical approach, which reflects its commitment to bio-sustainable cosmetics.

PURE AND NATURAL CONCENTRATED ARGAN OIL

To vouch for this unique quality, Dream Argan Paris teamed up with a French laboratory that is well-known for its expertise in analysing natural oils. Every batch is issued a certificate. This oil stands out thanks to its remarkable concentration of vitamin E and transcends the standards by excluding all artificial acid additives. Its multifunctional benefits are thus preserved.

A THREE-STEP HEALTH JOURNEY

Dream Argan Paris propose a three-step beauty ritual, offering a comprehensive sensory and therapeutic experience. The body, hair and nail oil opens the door to deep hydration and protection against external aggressions. The serum, a concentrate of anti-aging benefits, combines the regenerative powers of argan oil with the virtues of vitamin E. Finally, the soap, a veritable haven of purity, gently rounds off this ritual.

Dream Argan goes beyond the boundaries of conventional cosmetics. More than just exceptional products, it embodies a philosophy: celebrate nature, preserve traditions and create a holistic experience where beauty, purity and health come together as one. ●



Bienfaits et actifs d'Exception

- Anti-âge ; naturellement riche en antioxydant. Acides et peroxydes très bas assurant un taux remarquable en vitamine E. Lutte contre les radicaux libres.
- Hydratant naturel et nourrissant ; régénération cellulaire, réparation de la barrière cutanée, apaisement des irritations.
- Amélioration de l'élasticité de la peau, nourrit en profondeur les cheveux et les ongles.
- Protection contre les agressions environnementales (barrières naturelles pour protéger la peau et les cheveux des dommages causés par les rayons UV, la pollution, etc.).

Exceptional benefits and actives

- Anti-aging; naturally rich in antioxidants. Very low levels of acids and peroxides, which guarantees remarkable levels of vitamin E. Fights against free radicals.
- Natural and nourishing moisturiser; cell regeneration, repairs the skin barrier, soothes irritation.
- Improves the skin's elasticity, deeply nourishes the hair and nails.
- Protects against environmental aggressions (natural barrier to protect the skin and hair from the damage caused by UV rays, pollution, etc.).

OÙ NOUS TROUVER ? WHERE TO FIND US?

dreamargan.fr
@dreamarganparis